

令和5年6月12日



玉工通信 第4号

〒 311-3501茨城県行方市芹沢1552
TEL 0299-55-0138 FAX 0299-55-3454
<http://www.tamatsukuri-th.ibk.ed.jp>



たまこう行事予定

6月21(水)バイク講習
6月26(月)~29(木)
期末テスト
6月30(金)薬物乱用防止講話

7月1日~ 求人受付開始
7月上旬 野球応援
7月3日(月)~7日(金)
マナーアップ週間
7月14日(金)~21(金)
三社面談期間
7月21日(金) 閉講式等
7月24日(月)~ 夏季休業日

5月8(月)~12(金)

マナーアップ週間

昇降口での挨拶風景



5月18日(木) 生徒総会

生徒会役員

会長	櫻井 太智 (さくらいたいち)	麻生中
副会長	青山 空 (あおやまそら)	青葉中
書記	小泉 優斗 (こいずみゆうと)	大洋中
副書記	磯畑 颯希 (いそはたそうき)	府中中
会計	梅原 巧 (うめはらたくみ)	銚田北中
監事	久保 佑河 (くぼゆうが)	北浦中
監事	上地 雄太 (うえちゆうた)	石岡中
監事	長谷川将紀 (はせがわまさのり)	友部中



生徒会本部役員の前で行われた
令和4年度 決算・監査報告、承認、
令和5年度 生徒会行事、予算案の
審議承認などが行われました。



5月20日(土)授業参観・学級懇談, PTA・後援会・地区総会



6月2日(火)四輪車・進路説明会(3年)

- ・教習所入所
- ・ハローワーク
- ・就職進学



5月23日(火)
制服着こなしセミナー(1年)



生徒昇降口に飾られた「牡丹」



校内に咲いた「紫陽花」の花



通路に置かれた「菖蒲」の花

出前授業(大洋中の3年生) 5月24日(水))



本校から3人の先生が出向き、「キーホルダー」作りを指導しました。

作成中



完成したキーホルダー



本校教員から説明を受けている様子



6月7日(水)

PTAマナーアップ(8:15~8:45)

曾根委員長をはじめ、各地区の生徒指導委員25名全員の保護者にご参加いただきました。次回は、11月です。



6月7日(水)

正門付近での登校指導の様子(特にバイク通学)



大学・短大・専門学校

28校が参加

1年生・2年生・3年生の進学希望生徒対象

5月17日(水)

進学希望者ガイダンス

1年・2年・3年の進学希望生徒対象(各学校の講師から説明)

11:20~11:50 学校別分科会 I 12:00~12:30 学校別分科会 II

<大学・短大>●貴学の情報 ●入試について ●学費・奨学金制度等

<専門学校>●貴校の情報 ●カリキュラムと職業の関連 ●資格取得と職業 ●就職状況等

6月26日(金)

企業による進路講話(全校)

栗田アルミ工業(株)

講師 総務部 森嶋 様

本校卒業生 関 知春 様(Casting課)

(R1. 3月 機械科卒業)

●望む人物

やる気・気力・明るく元気・自分の意見が言える・積極性・探究心

●なぜ入社

先生や親に相談、自分に何があるか。(自動車が好き・ものづくりに興味)

●本校卒業生コメント(機械加工課)

工場見学で質問・進路の先生に相談して参考・現在の会社は、面倒見が良く、独り立ちするまでマンツーマンで先輩が教えてくれる

東レ(株)土浦工場

講師 総務課 藤田 様・石浜 様

本校卒業生 土屋寿人

(H30. 3月 電気科卒業)

●望む人物

①チームワークがとれる

(コミュニケーション、報連相)

②忍耐

●卒業生より(会社では)

①先輩や同僚が良い

②プロ意識と責任感をもって仕事をしている



企業の担当者から説明を受ける生徒(玉造工業高校)

説明会は今年が初めて集めて行う。同校が企業を説明。同利厚生などの歴史や職場環境、福当者が自社の説明を受けた。進学希望の生徒に向けては志望理由書や自己PRの指導などが行われた。

玉造工高 企業招き説明会

進路選択、熱心に

生徒の進路選択の一助に「塚哲蔵校長」で進路説明会してもらおうと、行方市芹沢の県立玉造工業高校(大)に対し、県内に事業所を持つ企業の担当者から説明を受けた。同校の3年生

といた、生徒たちは真剣な表情で担当者の話に聞き入っていた。説明会は就職希望の65人と進学希望の21人に分かれて実施。就職希望の生徒は、事前にアンケートで選択した企業のブースを訪れ、1社当たり約20分、計4社の説明を受けた。進学希望の生徒に向けては志望理由書や自己PRの指導などが行われた。製造業を志望しているという小泉優斗さん(17)は「(説明を受けた会社は)歴史や独自の技術があり、とても参考になった。きょうの話が踏まえて進路を決めたい」と話した。平間和雄教頭は、説明会を開いた理由について「生徒全員が参加できる説明会の形を作りたかった」とし、「初めての試みだったが、

多くの企業さんに来ていただき感謝している。生徒たちの選択肢が広がればい

(石川孝明)

